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令和２年９月教育委員会定例会 会議録 

 

令和２年（2020）９月２３日（水）午後２時、出雲市教育委員会定例会を庁議室に

招集した。 

 

 

１ 会議に出席した委員 

  教 育 長    杉 谷  学  

  教育委員（教育長職務代理）    水  陽 子 

  教 育 委 員    錦 田 剛 志 

  教 育 委 員    金 築 千 晴 

  教 育 委 員    内 祐 馬 

 

 

２ 説明のため会議に出席した者 

  教 育 部 長    三 島 武 司 

  教 育 部 次 長    松 浦 和 之 

  教 育 政 策 課 長    常 松 博 雄 

  学 校 教 育 課 長    金 築 健 志 

  児 童 生 徒 支 援 課 長    兒 玉 浩 二 

  教 育 施 設 課 長    園 山 裕 二 

 学 校 給 食 課 長    石 橋 健 治 

  出 雲 科 学 館 長    矢 田 浩 一 

  保 育 幼 稚 園 課 長    鬼 村 修 治 

学 校 教 育 課 主 査          山 本 芳 正 

学 校 教 育 課 課 長 補 佐    岩 﨑 慎 一 

  児童生徒支援課課長補佐    吾 郷 尚 志 

 

 

３ 会議の書記 

  教 育 政 策 課 課 長 補 佐    常 松 晃 好 

 

 

４ 傍聴者 

０名  
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開会 

（杉谷教育長）只今から、令和２年９月出雲市教育委員会定例会を開会します。本日

の会議は、お手元に配付しております日程のとおり行います。 

 

 

１ 教育長行政報告 

（杉谷教育長）それでは、教育長行政報告を行います。（以下、報告項目のみ掲載） 

（１）前回以降の動向 

R2.8.31 市議会 9 月定例会開会、全員協議会 

R2.9. 1 出雲市防災訓練 

R2.9. 3 市議会一般質問（～7 日） 

R2.9. 7 市内小中学校臨時休業（台風接近のため） 

R2.9. 9 出雲法人会社団化４０周年記念式典、空気清浄機等寄贈 

R2.9.10 市議会 文教厚生常任委員会 

R2.9.14 少年の主張出雲市大会（向陽中学校） 

R2.9.14 英語紙芝居寄贈（Team Fuku） 

R2.9.15 市議会 決算特別員会（総括） 

R2.9.16 市議会 決算特別員会 

R2.9.23 定例教育委員の会議 

 

（２）今後の予定 

R2.9.23 第 1 回総合教育会議 

R2.9.25 市議会 9 月定例会閉会、全員協議会 

R2.9.28 第 4 回出雲市教育政策審議会 

R2.9.29 学校図書館を考える会からの要望 

R2.9.30 島根県市町村教育委員会連合会 県教育長要望（県庁） 

R2.10.1 教育委員学校訪問（～10/13）、市新規採用職員任用式 

R2.10.2 出雲科学館運営理事会 

R2.10.3 しまねの学力育成推進プラン策定委員会（県庁） 

R2.10.7 出雲教育事務所長訪問 

R2.10.7 学校医師会・教育部・子ども未来部情報交換会（出雲医師会館） 

R2.10.9 出雲市男女共同参画推進本部会議 

R2.10.18 出雲市隣保館まつり 

R2.10.19 いじめ問題に特化した学校訪問（～11/6） 

R2.10.20 幼稚園長会・ＰＴＡからの要望 

R2.10.27 定例教育委員の会議 

 

（杉谷教育長）只今の報告で、質問等はありますか。 
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（各教育委員）ありません。 

 

 

２ 会議録の承認 

（杉谷教育長）次に、会議録の承認に入ります。前回８月定例会の会議録について、

何か意見等がありますでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（杉谷教育長）特に意見等ありませんので、８月定例会の会議録については、承認し

ます。 

 

 

３ 議事 

（杉谷教育長）それでは、議事にはいります。議第３１号から議第４２号までの「出

雲市教育委員会感謝状贈呈者の決定について」を、教育政策課 常松課長 から一括

して説明願います。 

 

（常松課長）資料に基づき説明 

 

（杉谷教育長）只今の、議第３１号から議第４２号までについて、何か質疑等はあり

ませんか。 

 

（錦田委員）団体名で「部」とついている団体がありますが、任意団体なので、それ

ぞれ名乗っていらっしゃる「呼称」という理解でよろしいですか。 

 

（常松課長）そのとおりです。 

 

（錦田委員）子どもと一緒に、部活動といいますか、課外活動をやるというわけでは

なくて、地域の方が主導するボランティア団体という理解ですね。 

 

（常松課長）そうです。 

 

（錦田委員）わかりました。 
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（杉谷教育長）ほかは、いかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（杉谷教育長）特に質疑等がないようですので、議第３１号から議第４２号まで承認

してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（杉谷教育長）ご異議ありませんので、議第３１号から議第４２号までについては承

認します。 

 

 

４ 報告 

（杉谷教育長）次に、報告事項に入ります。報告（１）「令和元年度（2019）出雲市学

校給食会物資会計決算について」を、学校給食課 石橋課長 に説明願います。 

 

（石橋課長）資料に基づき説明 

 

（杉谷教育長）只今の報告（１）について、何か質問等はありませんか。 

 

（金築委員）翌年度への繰越金が約２５９万４千円ということで、前年度に比べて少

ないですけれども、何か特別な理由があって繰越金が少なかったということですか。 

 

（石橋課長）繰越金は、年によって多かったり少なかったりしますが、近年は、少な

くなりつつあります。といいますのは、やはり食材費の価格の高騰がございまして、

特に、野菜類につきましては、産地が水害や台風の影響を受けますと、どうしても価

格にはね返ってしまって、結果、繰越金が減る、ということがございます。以上で

す。 

 

（金築委員）ありがとうございます。もう 1 点、今回の報告とは直接関係ないかもし

れませんが、以前、給食の異物混入ということがありまして、そのときには、金属探

知機の性能のことでお話があったと思うんですけど、その後、業者さんを交えて、検

証とかはされていますか。 

 

（石橋課長）はい。4 月に、学校給食の豆腐に異物が混入したという事案でございまし
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た。錦田委員さんからも、ご意見をいただいたところであり、メーカーと打ち合わせ

をいたしました。 

メーカーとしては、食材に対して電磁波を 3 方向から照射して、電磁波の変化によ

って物質の特性、特に金属類を検出する、という原理上の制約から、やはり、その食

材自体が水分を多く含んでいたり、塩分を多く含んでいたり、あるいはまた、混入し

た金属類の形状によっても、検出しにくいものはある、ということで、日々、製品開

発は行っているということではありますが、なかなか１００パーセントは防ぎきれな

い、ということでございました。 

給食センターとしましては、水分量が多い豆腐ですとか、そういったものにつきま

しては、方向を変えて、例えば 2 回金属探知機を通すなどして、できるだけ漏れがな

いよう対応をしていきたいというふうに考えております。 

なお、参考までに、出雲給食センターでは、豆腐に混入した事案以降、２件、事前

に金属探知機で検知しまして、未然に学校給食の異物混入を防いだ、という事例がご

ざいますので、申し添えさせていただきます。以上でございます。 

 

（杉谷教育長）ほかは、いかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（杉谷教育長）次に、報告（２）「９月定例市議会への提出案件について」のうち、

「①補正予算案件」を、 保育幼稚園課 鬼村課長、学校教育課 金築課長 からそ

れぞれ説明願います。 

 

（鬼村課長、金築課長）資料に基づき説明 

 

（杉谷教育長）只今の報告について、何か質問等はありませんか。 

 

（錦田委員）保育所・放課後児童クラブ等従事者応援協力金事業の会計年度任用職員

費の５０万円の根拠を教えてください。 

 

（鬼村課長）支給事務の補助にあたる職員を任用するもので、4 ヶ月分を想定をしてい

るところでございます。 

 

（杉谷教育長）ほかはいかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 
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（杉谷教育長）次に、報告（２）の「②単行議決案件 工事請負契約の締結について

（平田４地区統合小学校敷地造成工事）」を、 教育施設課 園山課長 に説明願いま

す。 

 

（園山課長）資料に基づき説明 

 

（杉谷教育長）只今の報告について、何か質問等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

 

５ その他 

（杉谷教育長）それでは、「その他」に入ります。教育委員会の後援・共催事業につい

て、教育政策課 常松課長 に説明をお願いします。 

 

（常松課長）資料に基づき説明 

 

（杉谷教育長）只今の報告について、質問等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（杉谷教育長）その他、委員の皆さま、あるいは事務局の方で、何かございますか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

 

６ 次期教育委員会の開催時期 

（杉谷教育長）次期教育委員会の日程ですが、１０月２７日（火）の、午後２時か

ら、庁議室で開催いたします。 

 

 

閉会 

（杉谷教育長）以上をもちまして、令和２年９月出雲市教育委員会定例会を閉会しま

す。 
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（14:40）定例教育委員会閉会 


